



Morena engaña al pueblo de México, votar por sus candidatos es regresar al viejo régimen: Inés Parra

TEHUACÁN



Sábado, 25 de Mayo de 2024 08:44 | Municipios Puebla

Tehuacán, Pue.-La diputada federal morenista, **Inés Parra Juárez**, arremetió contra los candidatos a los diferentes cargos de elección popular en el próximo proceso electoral del 2 de junio por el Partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y señaló que votar por ellos es regresar al viejo régimen, pues el 90 por ciento de estos aspirantes tienen orígenes priistas.

<https://municipiospuebla.mx/nota/2024-05-25/tehuac%C3%A1n/morena-enga%C3%B1a-al-pueblo-de-m%C3%A9xico-votar-por-sus-candidatos-es-regresar-al>